
  

   赤穂生の風景(校長ブログ) 

高体連県大会（体操競技） 

 高体連の県大会が始まりました。本校からも多くのクラブが出場しています。 

 その中で、男子個人、女子団体が出場した体操競技の会場責任者として、選手の皆

さんの真剣な戦いを拝見しました。 

 体操競技は、個人との戦いと顧問の先生が教えてくれました。技術や技が向上し自

己の成長が日々感じられるところも魅力とおっしゃっていました。 

 体操競技を実際に見て感じたことがあります。それは、選手の皆さんの助走の姿で

す。次の技に向かって全力で走るまなざしと姿は、まさに「明日への助走」と感じま

した。 

 長野市のホワイトリングのサブアリーナは県内の体操のメッカと言ってよい素晴ら

しい会場でした。本校体操部の女子団体は、北信越大会への出場権を得ました。皆さ

んの「未来への助走」を楽しみにしています。 

 他の運動部の皆さんも健闘しています。勝負ですから勝ち負けの結果は出ます。思

うような結果が出ないこともあります。しかし、ここまでの努力を讃えるとともに、

これからの生き方にとっての大きな経験を得たと思います。その経験を大いに活かし

てこれからの学校生活も頑張っていきましょう。 
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